Antrag Nr. 14-O-22-0041 CDU

Betreff:

Alt - Kennzeichnung Parkstreifen Neckarstraße [CDU] Neu - Entschärfung Verkehrssituation Neckarstraße (CDU]

Antragstext:

Alter Antragstext

Antrag der CDU Fraktion

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass in der Neckarstraße nahe der Bushaltestelle in Richtung Endhaltestelle Oderstraße der Parkstreifen eindeutig markiert wird.

Begründung:

Nach Aussagen diverser Anwohner und auch aus eigener Anschauung kommt es in vorgenanntem Haltestellenbereich immer wieder zu Engpässen, da dort parkenden Fahrzeuge teilweise unverhältnismäßig weit von der Bordsteinkante abgestellt werden. Um die Situation zu verbessern, sollte die Parkzone zum Straßenbereich hin eindeutig markiert sein um den fließenden Verkehr nicht zu behindern. Gerade den Busfahrern ist es oft bei Gegenverkehr nicht möglich sich in den fließenden Verkehr problemlos einzuordnen. Wie aus dem beigefügten Bildmaterial ersichtlich ist die Problematik z. Zt. durch eine Baustellenbeschilderung entschärft, dies stellt jedoch keine dauerhafte Lösung dar.

Neuer Antragstext

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass die Verkehrssituation in der Neckarstraße von der Ampelkreuzung Söhnleinstraße/Neckarstraße in Richtung Bushaltestelle entschärft wird.

Begründung:

Nach Aussagen diverser Anwohner und auch aus eigener Anschauung kommt es in der Neckarstraße immer wieder zu Engpässen, da dort durch parkende Fahrzeuge und gleichzeitig in Rotphasen wartenden Verkehr die Einfahrt in die Neckarstraße blockiert wird. Busse können in dieser Situation nicht in die Siedlung einfahren.

Zurzeit ist dort durch mobile Schilder ein Parkverbot eingerichtet worden, an das sich aber nicht immer gehalten wird.

Aufgrund fehlender Parkplätze durch die Verdichtung der Wohnbebauung wäre alternativ zu prüfen, ob man den Straßenmittelstreifen nach Westen versetzen könnte, also die Ausfahrt aus der Siedlung zu verschmälern, damit der einfahrende Verkehr genügend Platz hat. Aktuell könnten dort 2 PKWs nebeneinander parallel aus der Siedlung ausfahren.

Wiesbaden, 14.05.2014/17.06.2014